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TRES SECTORES DE LA COMUNA QUELLONINA FUERON FAVORECIDOS CON El PROGRAMA DS27 

Recuperan espacios 
públicos en 3 poblaciones
en el sur del Archipiélago 

e s  T elInversión del 
Ministerio de 
Vivienda fue 
cercana a los 
$400 millones. 
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recuperar espacios 
A: y entregar- 

s a los vecinos una 
mejor calidad de vida están 
destinados los tres proyec- 
tos del programa DS27 del 
Servicio de Vivienda y Urba- 
nismo (Serviu) quese ejecu- 
tarán en Quellón. 

Se trata de las obras que 
se materializaron en el sec- 
tor El Mirador y Los Pione- 
ros y villa Aytué y que en to- 
tal representan una inver- 
sión de casi 400 millones de 
pesos, trabajos queen los úl- 
timos días fueron entrega- 
das oficialmente a la comu- 
nidad. 

Francisco Tapia, jefe pro- 
vincial del Serviu, sostuvo 
que “estamos inaugurando 
tres obras pertenecientes al 
programa DS27 de mejora- 
miento de vivienda y tam- 
bién de barrios, y fueron fi- 
nanciadas por el Ministerio 
de Vivienda y Urbanismo y 
tienen un financiamiento 
aproximado de 3 mil 500 UF 
cada una. La empresa que 
ejecutó las obras fue Trans- 
portes Aimar”. 

Además, el profesional 
expuso que “estos proyec- 

   

ÁREAS VERDES PODRÁN DISFRUTAR LAS FAMILIAS. 

tos son súper importantes, 

sabemos que estos espacios 
públicos muchas veces son 
mal utilizados y cuando se 
hace una inversión pública 

tan importante como esta 
hay que invitar a los vecinos 
y vecinas a que los ocupen 
en familia y también hacer 
el llamado a una correcta 
mantención”. 

CAMBIOS 
Por su parte, Cristian Ojeda 
(DO), alcalde quellonino, se- 
ñaló que “son programas de 
recuperación de espacios 
públicos del Decreto Supre- 

mo 27, que es un programa 
importante entre el Serviu, 
el municipio y los vecinos y 
hoy en día ya son más de 5 
proyectos que hemos saca- 

do adelante como munici- 

pio y que, evidentemente, 
vienen a cambiar los espa- 
cios y la vida de la comuni- 
dad porque no solo son jue- 
gos, sino que también vie- 
nen con luminaria para la 
seguridad pública, y eso se 

agradece”. 
Del mismo modo, María 

Elena Soto, presidenta del 

conjunto folclórico Adma- 
pu y residente en el sector 
Los Pioneros, relató que los 
residentes están “contentos 
porque hace años nos hacía 
falta un área verde y un mi- 
rador y estamos contentos 
porque se produjo este be- 
neficio para esta población. 
Séque los vecinos queviven 
acá cerca lo van a cuidar 
porqueesalgo hermoso que 
tenemos”. 

Asuvez, Raquel Arriaga- 
da, presidenta de la Junta de 
Vecinos Villa Alegre, en el 
sector de villa Aytué, mani- 
festó sus agradecimientos 
“a todas las personas que 
nos ayudaron para que po- 

damos formar esta área ver- 
de que se ve bastante boni- 
ta. Se agradece al Serviu y al 
municipio; nosotros como 
vecinos vamos a tratar de 
quesevea limpio y vamos a 
tratar de poner algunas 
plantitas”. 9 

Recepcionan las obras de 
avenida La Paz, clave para 
el acceso a nuevo hospital 
Un antiguo anhelo de la comunidad de Quellón se 
transformó en realidad tras la entrega de los trabajos que 
sumaron más de 3 mil 200 millones de pesos. 
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as 50 años de espera 
T: la comunidad del 

sector y como parte de 
las obras complementarias 
para el funcionamiento del 
nuevo Hospital de Quellón, 
fueron recepcionados y en- 
tregadoslos trabajos de me- 
joramiento de avenida La 
Paz, 

Conunactoserealizóen 
losúltimos días la inaugura- 
ción oficial de las obras que 
fueron financiadas por el 
Gobierno Regional de Los 
Lagos. 

Cristian Ojeda (DC), al- 
caldequellonino, mencionó 
que “esto es importantísi- 
mo, hoy en día avenida La 
Paztiene otra cara, otra mi- 
rada con las obras comple- 
mentarias con recursos del 
Gobierno Regional y tame 
bién el trabajo del Serviu 
(Servicio de Vivienda y Ur- 
banismo) donde ya se está 
haciendo la recepción fi- 
nal”. 

Además, el jefe comunal 
expuso que “aquí hubo un 
trabajo enorme para quese 
permita hacer una avenida 
como corresponde hacia el 
Hospital de Quellón y eso 
nos permitió urbanizar to- 

Eo ES LARA - A 
ATRAVÉS DE LA AVENIDA LA PAZ SE ACCEDE AL NUEVO RECINTO DE SALUD DE QUELLÓN. 
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da esta avenida por más de 
750 metros, aquí solo había 
adoquines en una parte y 
tierra porel otro lado”. 

El proyecto consideró 
extensiones de las conexio- 
nes de agua potable y alcan- 
tarillado, nueva postación, 
veredas con acceso univer- 
sal y la pavimentación pro- 
piamente tal. Una inversión 
de 3 mil 215 millones 358 

mil 434 pesos consideró la 
iniciativa, con una exten- 
sión de 0,7 kilómetros. 

En este sentido, Nelson 
Águila (DC) presidentedela 
Comisión Chiloé del Conse- 
jo Regional, sostuvo que 
“me es muy grato poder 
participar de la entrega ofi- 
cial, de la inauguración de 
avenida La Paz; esta obra 
queforma parte de lasobras 
complementarias del Hos- 
pital de Quellón fue finan- 
ciada íntegramente por el 
Gobierno Regional, más de 

3 mil 200 millones de pesos 
para permitir que esto se 
pudiera hacer”. 

Junto con ello, el castre- 
ñoafirmó que “quiero agra- 
decer el trabajo realizado 
por el Ministerio de Salud a 

través del Serviu Los Lagos 
que fuela unidad técnica de 

esto y al municipio de Que- 
llón, que en muchísimas 

ocasiones participó para 
reactivar esto: que la callese 
pudiera pavimentar. He- 
mos cumplido como Conse- 
joRegional y estamos felices 
de compartir esta impor- 
tante noticia para Quellón y 
Chiloé”. 

Por su parte, Marcelo 
Malagueño, delegado presi- 
dencial provincial, señaló 

que “esta es una calle que 
cuando la conocí hace 30 

años era de tierra, llegaba 
hasta poco más arriba del 
cementerio como calle y 
luego era una huella que se- 
guía subiendo y ahora tene- 
mos una calle de hormigón 
de primer nivel, con protec- 
ciones laterales para evitar 
derrumbes, lo que nos ase- 

gura una llegada expedita al 
hospital y un decente acce- 
soal cementerio”. 

El representante del Eje- 
cutivo en la provincia aña- 
dió que “esto tiene que ver 
son los avances que debe- 
mos tener como país: estar 
con la gente por un lado, pe- 

ro además solucionar los 

problemas de la gente”. 
Tras este avance, queda 

pendiente la obra comple- 
mentaria de acceso al hospi- 
tal y avenida La Paz con el 
populoso sector de Las An- 
tenas. €
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